

## REGION > VAL-DE-TRAVERS

21.04.10 | 04:15 | L'Express/L'Impartial

BLEU DE CHINE

# Exposition d'un trio d'artistes



LONGILIGNE Comme la plupart des sculptures de Sandrine Soldini (SP)

C'est un trio qui investira la galerie fleurisane Bleu de Chine dès samedi. La Neuchâteloise Muriel Bobillier-Buhler emmènera les visiteurs dans un voyage interplanétaire au travers de ses peintures et de ses sculptures. Un monde de galaxies tout en rondeur dans un dialogue fluide entre les formes peintes et celles sculptées dans l'albâtre, la stéatite, le grès. Le mouvement coule entre les œuvres et dans chacune d'elles.

Sandrine Soldini vient d'Orbe et apporte une œuvre gracieuse, légère et féminine. Ses sculptures en terre sont souvent des femmes à la silhouette longiligne qui se tiennent debout, dans une attitude digne et entière.

Enfin, c'est un homme qui complète le trio. Pierre Le Preux humaniste des temps modernes, peint, fait de la musique et pratique l'aïkido. C'est la deuxième fois qu'il exposera ses peintures à Bleu de Chine. Toujours avec une énergie fantastique et une maîtrise courageuse de la couleur, son œuvre évolue sans cesse dans le thème du passage. Lors du vernissage, l'artiste dédicacera son livre «Pierre Le Preux par Bernard Guthleben». /comm

*Du 24 avril au 30 mai, vendredi, samedi et dimanche de 15h à 18h. Vernissage samedi, dès 17h*